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マイ･チャレ① 修学旅行まであと２日

鹿鳴館で婦人慈善市=日本初のバザー1884年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信 甲府の女工が日本初のストライキ 1886年

高め合い､磨き合い､感動し合い､｢愛｣いっぱいの真岡東中に！ 海道一の大親分･清水次郎長､74歳で没 1893年

真岡東中学校ＨＰでもご覧いただくことができます 樋口久子､全米女子プロゴルフ優勝1977年

14日(金)～16日(日)は「修学旅行」

２年生は本日から｢マイ･チャレンジ体験活動｣
３年生は明後日から待ちに待った｢修学旅行｣！

今週は、２･３学年で大きな行事があります。各学年の活動

は、ともに３日間です。それぞれに掲げた目標やスローガンの

内容が達成できるよう期待しています。そして、何よりも安全

には十分に気を付けて活動をしてほしいものです。

２年生｢マイ･チャレンジ体験活動｣…本日12日(水)～14日(金)

の３日間、市内各事業所で活動を展開しています。

学校には様々な行事や活動があり、それが成功したかどうか

は目的を達成できたかどうかにかかってきます。そこで、体験

活動前に受けた事前指導での目標を再確認してみることが大切

です。期待しています。がんばれ２年生！

３年生「修学旅行」 …卒業生たちが必 ３年「修学旅行」スローガン

ず思い出として語るのが修学旅行。着々 令和からのＴｉｍｅ ｔｒａｖｅｌ！

と準備を進め、計画段階から楽しみにし ～古都の地で 歴史や文化を感じ

ていたことでしょう。スローガンにある 新たな自分を見つけよう～

ように、古都の地で歴史や文化を感じ、

新たな自分を見つけて、思い出をたくさんつくってきてほしいものです。そのために…

一人だけの良き旅でなく みんなにとっての良き旅にしよう！ …修学旅行は一人旅では

ありません。学校とは様々な子たちが学校という共同生活の場に集まり、人間集団の交わ

りの中から人間的な体験をする場…特に中学校は、いろいろな学力や人間としての色合い、

家庭事情も背景も異なった生徒たちがいます。いわば人間社会の縮図です。

ここに一つ“学校”という大きな値打ちがあります。修学旅行は100名以上の大きな集

団で行く旅で､一人で思うままに予定を立てて行く旅とは全く違います｡「自分はこうした

い」と思ってもそれを行動にできないことも多くあります。そのことは十分に承知の上で

ないと、自分にとっても班やクラス､学年の仲間､そして引率していく先生にとっても、後

味の悪い不愉快な旅で終わってしまいます。

そこで、次のことが必ず実行できる３年生であることを期待しています。

先生は生徒全員を修学旅行から無事に帰って来させる責任を負っています｡「こ

れを許したらみんなが楽しくならない」と判断する時は､先生は注意をしなけれ

ばなりません。注意を受ける生徒は楽しさが減ってしまいますが､注意をしなけ

ればならない先生の方は、生徒以上に残念な思いをしてしまいます。お互いそん

な関係にならぬようニコニコ笑顔で旅をして楽しい思い出をつくりましょう！
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6/10(月)｢プール開き｣

今年も｢事故なく安全なプール｣になりますように！
～梅雨入りしましたが…プールシーズン到来！～

プール開き …この言葉を聞くと「今年も夏がや

ってくるなあ」という気持ちになります。雨の中では

ありましたが、いつでもプールが使えるよう6/10(月)

に予定通りに「プール開き」を実施しました。これか

ら、保健体育の授業等でプールが使われるようになり

ます。

楽しいはずの夏の

プールですが、毎年のように水の事故が報道され、その

ニュースを聞くたびに辛く悲しい気持ちになることがあ

ります。

ぜひ、水泳学習に

対する理解を深める

とともに、ルールを

守って安全を最優先に考えて使用しましょう。

夏の体力の増進に欠かせない水泳の授業…夏休みや

部活動での使用時も含めて、この夏の水の安全を祈願

した「プール開き」でした。

家族で出かける際も、水の事故には十分に注意を払

いし、楽しい夏にしていきましょう。

6/7(金)「小中交流会研修会」

小学校の先生方とともに…合同での交流研修
真岡東中学校区小中交流会研修会 …３月まで主に６年生

を担任していた小学校(真岡小・真岡東小)の先生が6/7(金)

に来校して、中学校の先生方と合同で研修会をしました。

「小学校の時の先生が来る！」ということで、１年生は

朝からうれしそうでした。小学校の先生方には、６時間目

の授業を参観していただきました。一緒になって問題を解

いてくださる場面もあり、効果的で充実した授業になった

のではないでしょうか。

授業参観後は、図書室で研修会を開きました。全体会と

グループに分かれての研修でしたが、今後の中学校での指

導に生かせる有意義なもの

になりました。これからも

小中学校で交流研修を通し

て生徒の支援・指導にあた

りたいと考えています。


